INTERVENCIÓN DEL EXCMO. SR. PRESIDENTE EN LA EXPOSICIÓN "EFEMÉRIDES 1939-1989". 50 AÑOS DE LA HISTORIA DE ESPAÑA

Mérida, 7 de septiembre de 1989

INTERVENCIÓN DEL EXCMO. SR. PRESIDENTE EN LA EXPOSICIÓN "EFEMÉRIDES 1939-1989". 50 AÑOS DE LA HISTORIA DE ESPAÑA

Mérida, 7 de septiembre de 1989

Excmos. e Ilmos. Sres.:

En primer lugar deseo mostrar mi gratitud al Presidente de la Agencia EFE, D. Alfonso Palomares, quien ha tenido el gesto de contar con Extremadura a la hora de montar esta exposición sobre 50 Años de la Historia de España, con motivo del Día de Extremadura, basada en una serie de efemérides que fueron hitos de la Historia de España.

En este caso hemos podido contemplar, no una exposición de carácter histórico donde se narran una serie de acontecimientos con mayor o menor objetividad, sino más bien una serie de imágenes, reales como la vida misma.

En ellas hemos tenido ocasión de percibir secuencias de nuestra propia vida, pues la exposición nos ha situado en el contexto de una época de la historia de España que marcó muy especialmente a todos los hombres y mujeres que hoy tengan más de cuarenta años. Entre sentimientos contradictorios, a veces profundamente contradictorios, hemos contemplado los avatares de una sociedad en lucha consigo misma, intentando buscar el norte que le condujese a hacerse dueña de sus propios destinos.

En la exposición de EFE se palpa de una forma obsesiva, pero real, los sufrimientos que todos los españoles han tenido que soportar en su existencia - fueron muchos los que la perdieron- hasta conseguir un país respirable, donde la paz, la democracia y la solidaridad terminen por imponerse, frente al fanatismo, al terrorismo y a las dictaduras de todo tipo.

Con mi reiterada gratitud por estos 50 años de testimonios gráficos de España que hoy son posibles contemplar, en Extremadura, gracias a la Agencia EFE, deseo toda clase de éxitos a los organizadores, invitando a todos los extremeños a contemplar y estudiar con ojos críticos y autocríticos, el contenido de esta exposición, pues sin duda ese estudio facilitará muchos puntos de referencia para situarnos cada vez más en un contexto, donde el progreso, la solidaridad, la paz, la justicia y la libertad, queden definitivamente recuperadas para una sociedad harta de tristezas, dolor y llantos.

Muchas gracias.